



San Luis Potosí, S.L.P a 01 de octubre de 2019

## **Reconocen a priistas con 65 años de militancia**

- Son testigos de los grandes logros del PRI, ejemplo de entrega y pasión, señaló Edmundo Torrescano, secretario de organización del CDE del PRI.
- Es un homenaje que nace del entreveramiento generacional cuyo resultado es una agenda incluyente con propuestas frescas cargadas de experiencia y nutridas de ideas innovadoras.

A propósito del Día Internacional de las Personas de Edad o Adultos Mayores, el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional entregó este martes por la tarde reconocimientos a priistas de las cuatro regiones del estado con 30 y hasta 65 años de militancia, “son un ejemplo de entrega y pasión por el partido, son testigos de los grandes logros del PRI y edificadores del México del siglo XXI, ahora necesitamos de su experiencia, ejemplo de entrega para construir el mejor PRI y el mejor México que nuestras familias merecen”, señaló Edmundo Torrescano, secretario de Organización de este instituto político.

Con la representación del presidente del CDE del PRI Elías Pesina Rodríguez, Torrescano Medina felicitó a los galardonados a quienes reconoció una vida de entrega al tricolor “son nuestro ejemplo, sabemos que han dado todo por el partido, entregaron energía y tiempo, momentos familiares, trabajo y descanso por participar con el Revolucionario en campañas políticas, en administraciones públicas, en la construcción el México de instituciones”.

Invitó a los militantes reconocidos a mantener ese ímpetu que motiva, que ejemplifica la entrega que se debe tener para el PRI, porque todas son carreras que no terminan; sin importar si son momentos buenos o momentos en los que el PRI más necesita a su militancia “en ustedes vemos que sin importar escenarios debemos seguir trabajando por el PRI y por la ciudadanía, con su ejemplo vemos que debemos duplicar los esfuerzos, que debemos seguir, porque hay partido para mucho rato”.

Por su parte el secretario de Vinculación con la Sociedad Civil José Luis Mejía destacó que este ejercicio de reconocimiento se unificó experiencia y juventud, con la participación de la Red Jóvenes por México y del Priismo Histórico Renovado, se rindió un merecido homenaje a la militancia priista de mucha experiencia, un entreveramiento generacional cuyo resultado es una agenda incluyente con propuestas frescas cargadas de experiencia, nutridas de ideas innovadoras.

Acompañaron esta entrega de reconocimientos el líder estatal de ANUR Constantino Méndez Ponce, el presidente del Instituto Reyes Heróles filial San Luis Potosí, Aurelio Gancedo Rodríguez, el secretario general de la Fundación Colosio Enrique Narváez Posadas, la secretaria General del Organismo de Mujeres Priistas, Guadalupe Salazar Castillo, el presidente del Priismo Histórico Renovado, Gustavo de Velázquez Cuellar, el secretario de organización de la Red Jóvenes por México, Guillermo Rivera Morales, el secretario de Vinculación con la Sociedad Civil, José Luis Mejía y el Secretario de Organización del CDE del PRI Edmundo Torrescano Medina.

**-000-**